

Pemerintah Tak Kunjung Datang, Warga RT 020 RW 005 Puri Anggrek 'Urunan' Perbaiki Jalan

Sena N Adhi - SERANG.PERS.WEB.ID

Jan 6, 2022 - 16:07



Ingin Miliki Jalan Lingkungan Yang Layak, Warga di Lingkungan RT 020 RW 005 Puri Anggrek Urunan gotong Royong memperbaiki jalan. (DOK. Istimewa)

KOTA SERANG - Sejak diserahkan pengelolaan Fasilitas Umum (Fasum) dan Fasilitas Sosial (Fasos) Perumahan Puri Anggrek Kelurahan Kalodran

Kecamatan Walantaka Kota Serang oleh pihak pengembang PT Primayasa Banguntama kepada Pemkot Serang tahun 2019 lalu, hadirnya bantuan pemerintah dalam hal ini perbaikan maupun peningkatan PSU warga hingga kini terus dinantikan, khususnya pada lingkungan RT 20 RW 05.

Namun begitu, sambil menunggu bantuan itu datang dan perhatian tersebut menghampiri. Adanya perbaikan-perbaikan kecil demi kepentingan masyarakat pun terus dilakukan secara bersama-sama oleh warga, terlebih dilakukan secara swadaya.

"Meski tak dilaksanakan sepenuhnya, beberapa objek vital terutama jalan utama dan beberapa gang sedang dikerjakan perbaikan. Seluruhnya bersifat swadaya," ungkap Kiflan Harahap, Ketua RT 20 RW 05, (Kamis, 06/01/2022).



Keinginan segenap warga itu dilaksanakan, mengingat semakin parahnya kondisi jalan utama menuju kantor sekretariat RW 005, yang jika selepas hujan terlihat becek dan parah.

"Untuk itu, atas keinginan dan kesadaran warga secara urunan (iuran_red) akhirnya dapat perbaikan ini dilakukan. Dari warga oleh warga untuk warga, " lanjutnya.

Selanjutnya, disampaikan tokoh masyarakat RT 020 juga salah seorang pengurus RW 005, J Sagala, dalam kesempatan itu mengatakan, bahwa perbaikan yang rencananya saat ini dilakukan hanyalah pada sebagian titik atau bagian vital tertentu saja. Mengingat pada kondisi jalan tersebut rata-rata dilintasi atau dilalui hampir seluruh warga RT 020.

"Rencana perbaikan jalan lintasan yang ada di samping Blok F 35 atau didepan

jalan utama Kantor Sekretariat RW 05. Mengingat jalan tersebut di lintasi atau dilalui hampir seluruh warga RT 020. Jalan yang akan diperbaiki kurang lebih sekitar 20 mtr X 6 mtr, " kata J Sagala.

Selanjutnya, karena bersifat swadaya, rencana perbaikan jalan ini tidak menggunakan RAB. Dana yang terkumpul nantinya akan dialokasikan sepenuhnya bersama-sama dengan warga.

"Ini secara spontan, tidak menggunakan RAB, jadi dana yg terkumpul nanti semuanya akan dialokasikan atau digunakan semuanya yang berhubungan untuk perbaikan jalan, seperti material dan kebutuhan khususnya bagi warga berpartisipasi lainnya," tuturnya.

Diinformasikan lagi bahwa, warga lingkungan perumahan Puri Anggrek khususnya RT 20 RW 05 sudah sering mengajukan bantuan secara lisan maupun tulisan terkait peningkatan kualitas sarana umum maupun sarana sosial. Baik terhadap pemerintah Kelurahan, Kecamatan melalui Musrenbang maupun pihak Pemkot Serang (Disperkim Kota Serang) juga DPRKP Provinsi Banten (Disperkim Provinsi Banten).

Untuk itu, warga masyarakat perumahan Puri Anggrek khususnya lingkungan RT 20 RW 05 kelurahan Kalodran Kecamatan Walantaka Kota Serang berharap kepada pemerintah terkait agar segera dilakukan peninjauan, terlebih direalisasikan pembangunan khususnya peningkatan kualitas PSU jalan lingkungan. (*SNA)